

Cuba offre au Pérou d'y envoyer une brigade médicale



La Havane, 27 mars, (RHC).- Cuba prépare l'envoi au Pérou d'une brigade médicale pour porter secours aux sinistrés des pluies torrentielles qui affectent plusieurs régions de ce pays sud-américain depuis ces dernières semaines.

La brigade médicale fait partie de la Henry Reeve, spécialisée en situations de désastres naturelles.

Elle est formée de plus de 20 professionnels de la santé. Elle attend l'autorisation des autorités péruviennes pour s'y rendre.

Le gouvernement cubain a présenté ses condoléances aux proches des victimes, aux sinistrés et au gouvernement péruvien.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/125317-cuba-offre-au-perou-dy-envoyer-une-brigade-medicale>



Radio Habana Cuba